
Las Bambas iniciaría sus operaciones en enero del 2016

Apurímac. El jefe de la Oficina Nacional de Diálogo y Sostenibilidad de la Presidencia del Consejo de Ministros, David Montoya, informó que, tras varios meses de diálogo entre la empresa privada y las comunidades de Challhuahuacho –con mediación del Estado– el proyecto minero Las Bambas, ubicado en la región Apurímac, comenzará a operar en enero del 2016.

“Hemos conversado con la empresa y su cronograma es ese: en diciembre termina la exploración y en enero del 2016 se inicia el proyecto”, aseveró.

El funcionario, en declaraciones a la agencia Andina, explicó que se instalaron cinco mesas de diálogo en el distrito de Challhuahuacho, provincia de Cotabambas (Apurímac).

“Cuatro de estas mesas ya están cerradas porque los viceministros firmaron con las comunidades todos los puntos del acuerdo. La única que no se ha cerrado es la que se llama [mesa] de responsabilidad social, que se trata directamente con la minera”, anotó.

El proyecto minero Las Bambas, a cargo de la empresa de capitales chinos MMG Limited, espera lograr una producción anual de 450 mil toneladas de cobre.